



Infrastructures

Le Cameroun est un vaste pays dont toutes les régions représentent une richesse exploitable. Pour faire avancer le développement de ce pays, il faut favoriser la circulation des biens et des personnes. Notre pays est une plaque tournante du commerce dans la zone CEMAC et dans l'Afrique tout entière. Une plaque n'est pas totalement tournante si l'international n'est pas desservi également.

Le Cameroun est l'un des pays dont le bilan en décès par accident (Accidents routiers et ferroviaires) a atteint une croissance vertigineuse. L'état dégradé des routes, l'inexistence des routes, le non accès à certaines zones, sont entre autres les causes directes du ralentissement de son économie.

Nos solutions :

- La construction des infrastructures routières reliant chaque région, aménagement des corridors.

Diriger n'est point une question d'ambition personnelle.

Diriger c'est avoir l'humilité de laisser ses convictions personnelles et s'approprier celles des autres.

- La construction de chemins de fer modernes.
- La construction d'aéroports nationaux

Devenir la voix des sans-voix, la force des faibles, l'espérance des découragés, la richesse des pauvres, la jeunesse des vieux, la foi des jeunes.

Gouverner, c'est se dépouiller soi-même pour pourvoir les autres.

Mon rêve est de relire cette satisfaction jadis existante, sur le visage de chaque camerounais. Voir de mes yeux les enfants héritiers des durs labeurs de nos ancêtres, se donner la main quelle que soit le bord religieux, l'appartenance politique et la classe sociale.

L'union fait la force. L'union sauve et protège, l'union fait grandir en communauté. Et un pays doté d'une population aussi dévouée, devrait bénéficier des avantages de sa diversité.

Mon objectif est de relancer cette vie tant politique, démocratique, économique, financière, socio-culturelle de ce pays à partir des premières secondes de ma consécration solennelle.

Le Cameroun sera le futur modèle de réussite de toute l'Afrique, un véritable exemple de démocratie et de développement sur le plan mondial.

